
Herr Böckenhauer fragt an, ob in Höhe des SB-Marktes zwei neue Bäume in der Linienführung 
der bestehenden Bäume gepflanzt werden können. 
 
Die Verwaltung wird in der nächsten Sitzung am 16.11.2006 die Anfrage beantworten. 
 


